

Noticias desde Uruguay.

Los saludamos desde aquí, Tarariras, Colonia, Uruguay. ¡Tenemos tanto para contarles! Dios ha sido bueno, toda la gloria sea para El.

En el mes de noviembre realizamos una capacitación para maestros de Escuela Bíblica, participaron de diferentes Iglesias del distrito fue un momento precioso y súper divertido. Los niños tuvieron una preciosa fiesta de graduación con cama elástica, inflables un rico algodón de azúcar y muchos juegos más. Este último fin de semana se realizó la última clase de Escuela Bíblica de evangelismo en donde gracias al Señor se entregó a cada niño un hermoso regalo de Navidad.



Las Asambleas de Dios, aquí en Uruguay cumplió sus primeros 75 años y gracias al Señor pudimos estar presentes, fue un hermoso día.



Seguimos trabajando con el discipulado, hay cinco grupos de discipulado en la congregación. En el próximo año 2022 comenzaremos con el tercer año de IETE, en la actualidad son 10 hermanos que lo están cursando.



Estamos agradecidos al Señor porque la congregación voto para que podamos continuar cuatro años más como pastores en esta ciudad. También se votó para que nos siga acompañando el mismo cuerpo oficial que venía trabajando con nosotros.



Tuvimos la primera actividad de Adultos Mayores, con hermanos mayores de 60 años, fue un precioso tiempo. Y con el grupo de Jóvenes Adultos pudimos viajar a Montevideo y pasar una jornada preciosa con los jóvenes adultos de la Iglesia del Buen Samaritano. Daniel compartió la Palabra del Señor, estuvo precioso!



Con mucha alegría en el corazón les contamos que él bebe Dylan, del cual les pedimos sus oraciones, está completamente sano y se lo presentó al señor, fue un momento muy emotivo ver la fidelidad del Señor.



En el mes de octubre tuvimos culto misionero con los pastores Dos Santos misioneros en Ecuador, también nos visitaron pastores de otras congregaciones para traernos la Palabra.



La semana pasada cinco hermanos pasaron por las aguas del bautismo estamos felices por ese precioso paso de fe y pasamos un lindo día de playa estuvo precioso!!!



Con el grupo de Jóvenes pudimos apoyar la Escuela Bíblica de Carmelo con una actividad infantil, fue una preciosa jornada donde se sumaron varios niños a aquella congregación. Este fin de semana los jóvenes tuvieron una reunión hermosa de despedida de año con un fogón y unas hamburguesas riquísimas, realmente Dios está obrando en la vida de cada joven. Estamos planificando un pequeño campamento local para el mes de febrero. ¡Toda la gloria para Jesús! También pudimos compartir una hermosa confraternidad de jóvenes en la ciudad de Rosario departamento de Colonia.



Las misioneritas y exploradores, nuestros preciosos adolescentes tuvieron una salida al campo y despidieron el año también con una preciosa actividad. Realizaron un pequeño video de Navidad que en breve saldrá por Youtube.



Queremos pedirles oración por la salud de Nancy ya que el día 21 de diciembre será intervenida quirúrgicamente le realizarán una histerectomía por su problema de anemia crónica para evitar sangrados y de esta manera cuidar los glóbulos rojos también más adelante le estarán realizando diferentes estudios para determinar la causa. Les pedimos sus oraciones para la pronta recuperación. Sabemos que el Señor está en control.

Queremos desearles a todos muy feliz Navidad y un hermoso 2022. Mil gracias por acompañarnos durante estos ya 8 años en el campo, mil gracias por cada oración, cada ofrenda, cada mensajito. Les pedimos que nos sigan acompañando, por favor, sin ustedes todo esto no sería posible.

El Señor le recompense a cada uno. Los amamos.

Daniel, Nancy; Julieta y Joaquín Del Castillo. Sus misioneros en Uruguay.